

Presseinformation

Wien, 15. Juli 2021

LK Wien: Österreichische Agrarspitze besucht die Stadtlandwirtschaft Wien

Die auswärtige Präsidentenkonferenz der Landwirtschaftskammern Österreichs findet dieses Jahr in Wien statt. Neben Besprechungen zur neuen GAP und der Zukunft der Agrarpolitik wird den Teilnehmern auch die Stadtlandwirtschaft Wien präsentiert und die neue Dachmarke "Stadternte Wien".

Die LK-Präsidenten und LK-Direktoren sind der Einladung der LK Wien und des Österreichischen Raiffeisenverbands gefolgt und haben sich zur auswärtigen Präsidentenkonferenz der Landwirtschaftskammern Österreichs vom 14. bis zum 16. Juli in Wien versammelt. Neben Sitzungstätigkeiten steht auch die Stadtlandwirtschaft Wien im Mittelpunkt und wird den rund 60 Besuchern aus ganz Österreich präsentiert.

Aktuelle Themen der Präsidentenkonferenz

Zu den wichtigsten Themen der Präsidentenkonferenz zählt die neue Gemeinsame Agrarpolitik (GAP) und die Entwicklung des nationalen GAP-Strategieplans, der die nationale Umsetzung der GAP in Österreich ab dem Jahr 2023 gestaltet.

Die Vielfalt der Stadternte Wien erleben

Mit einem vielfältigen Exkursionsprogramm wurde den Gästen aus den Bundesländern die Stadtlandwirtschaft Wien am 15. Juli nähergebracht. Bei der Exkursion wurden drei Stadternte Wien Betriebe besucht, die Einblicke in die Produktion und die Regionalvermarktung gewährten.

Gestartet hat die Tour durch Wien in der Gärtnerei Ganger in Wien 22. Die Gärtnerei Ganger ist ein traditionsreicher und innovativer Familienbetrieb mit den Produktionsschwerpunkten Gemüse- und Zierpflanzenbau. Neben der Produktion von frischem Gemüse und diversen Zierpflanzen, bietet die Gärtnerei auch Schule am Bauernhof an und nimmt am Schulobstprogramm teil.

Ein weiterer Exkursionspunkt führte nach Rothneusiedl zur Schneckenfarm von Andres Gugumuck und zum Zukunftshof Favoriten. Dort konnte ein Blick auf die "Wiener Schnecke" geworfen werden und es gab eine Einführung in die Weinbergschneckenzucht. Andreas Gugumuck bietet auch Schule am Bauernhof an und lädt im Hof-Bistro und der eigenen Gartenbar zum Verweilen ein. Ein spannendes Projekt ist auch der Zukunftshof Favoriten. Dabei wird dem historischen Vierkanter mit einem vielfältigen Nutzungskonzept neues Leben eingehaucht.

Das Programm wurde abgerundet mit einer innovativen Spezialkultur in Wien 23. Der Weg führte zum Hanfwerk Wien, wo eine Indoor-Hanfproduktion besichtigt wurde. Dieser hochtechnologisierte Betrieb produziert CBD-haltige Cannabisblüten als Rohstoff für diverse Produkte, die über die MAGU CBD vermarktet werden.

Die Exkursion gab damit einen kleinen Einblick in die vielfältige Wiener Stadtlandwirtschaft, die sich durch ihre Innovationskraft auszeichnet und mutig neue Wege beschreitet.

Anhang:



Die neun Präsidenten der Landwirtschaftskammern Österreichs am Betrieb der Gärtnerei Ganger: Von links nach rechts: Siegfried Huber, Abg. Z. NR Dipl.-Ing. Nikolaus Berlakovich, LAbg. Michaela Langer-Weninger, Abg. Z. NR Ing. Josef Hechenberger, Abg. Z. NR Johannes Schmuckenschlager, Josef Moosbrugger, Dr. Andreas Pangl, ÖkR. Ing. Franz Windisch, ÖkR. Franz Titschenbacher, Marianne Ganger, Franz Ganger, Rupert Quehenberger © LK Wien/Theresa Wey

Rückfragehinweis:

Dipl.-Ing. Katharina Fraiß, katharina.fraiss@lk-wien.at, 0664 60 259 111 31, 01 5879528 31